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Классный день
1 сентября в Свердловской области по сложившейся  

доброй традиции открылись и новые школы, и новые классы, 

например, медицинские  

Сергей РЫБАКОВ

Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ 
в День знаний побывал 
в школах №  31 и 200 города 
Екатеринбурга. Глава региона 
поздравил учеников 
и педагогов  с началом нового 
учебного года  и обсудил 
со старшеклассниками 
медицинского класса выбор 
востребованной на Среднем 
Урале профессии. В 2023 году 
благодаря поддержке 
губернатора в Свердловской  
области начали работать 
10 медицинских классов. Всего 
же открыли двери 1 053 школы, 
которые приняли почти 567 
тысяч детей, в том числе около 
60 тысяч первоклассников. 

Школа № 31 в Екатерин-
бурге – современный образова-
тельный центр, объединяющий 
школьное и дошкольное отделе-
ния, был открыт в прошлом го-
ду. Здесь учатся 1,6 тысячи де-
тей. В школе есть залы для спор-
тивных и музыкальных занятий, 
учебные классы, мастерские, два 
бассейна, расположенных в от-
дельном блоке, библиотека, сто-
ловая, многофункциональный 
актовый зал, оборудованы груп-
пы с игровыми и спальными 
комнатами. 

Основной идеей при стро-
ительстве учебного заведения 
было создание экоориенти-
рованного образовательного 
пространства. Именно потому 
и программа, по которой учат-
ся дети, включает в себя эле-
менты экологического просве-
щения.

– Я специально через год при-
ехал посмотреть, как работает 
школа. И конечно, вместе с ва-
ми хотел порадоваться. Особен-
но радуюсь за первоклашек. Да и 
вообще, День знаний – это всегда 
волнительно, а школьные годы – 

это, наверное, самое запоминаю-
щееся время, когда приобретают 
знания, друзей, определяются в 
жизни. И безусловно, это всегда 
радость и волнение для родите-
лей, ответственность за детей и 
радость встречи – для педагогов. 
Я всем вам желаю успехов! Уве-
рен, школьные годы пройдут у 
наших школьников с интересом, 
с радостью познания, – сказал Ев-
гений Куйвашев.

Следующей точкой празд-
ничного объезда губернатора 
стала гимназия № 200. Здесь Ев-
гений Куйвашев посетил меди-
цинский класс, где получают об-
разование будущие медики, хи-
мики, биологи и фармацевты.

Во время общения с ученика-
ми специализированного класса 
глава региона поделился своим 
видением того, какие перспекти-
вы открываются перед людьми, 
изучающими естественно-науч-
ные дисциплины, и какими ка-
чествами должен обладать ме-
дицинский работник.

– Сегодня одни из самых раз-
вивающихся отраслей – меди-
цина и фармацевтика. Люди, 
которые занимаются химией и 
биологией, могут стать успеш-
ными бизнесменами, врачами, 
фармацевтами и исследовате-
лями. Вы выбрали очень важ-
ную, благородную и нужную 
профессию. Первые медицин-
ские классы мы стали создавать, 
начиная с прошлого года, и уже 
видим, насколько они востребо-
ваны. Я благодарен руководству 
школы за новаторство в проф-
ориентационных мероприяти-
ях. Ваш опыт мы будем распро-
странять на всю область. В боль-
шинстве муниципалитетов бу-
дут созданы подобные классы, – 
сказал Евгений Куйвашев.

Учеников в свою очередь ин-
тересовали вопросы, связанные 
с тем, какие программы под-
держки медицинских работни-

ков существуют в регионе. Один 
из старшеклассников спросил 
губернатора, какими качества-
ми, по его мнению, должен об-
ладать врач.   

– Прежде всего, он должен 
быть хорошим человеком. А с 
профессиональной точки зре-
ния, он должен постоянно при-
обретать новые знания, иметь 
пытливый ум и стремление к са-
мообразованию, исследовать, 
изучать и экспериментировать, 
– ответил Евгений Куйвашев.       

По итогам посещения гим-
назии глава региона поручил 
министерству образования при-
обрести для медицинского клас-
са интерактивный анатомичес-
кий стол «Пирогов». Это совре-
менное оборудование поможет 
ученикам получать необходи-
мые знания.  

Отметим, медицинские 
классы активно создаются в 
свердловских школах. На се-
годняшний день их в регионе 
уже 25. Кроме того, в Свердлов-
ской области работают два ре-
сурсных центра, один из кото-
рых как раз на базе гимназии 
№ 200. С этого года по реше-
нию губернатора процесс соз-
дания медицинских классов 
выделен в отдельный проект и 
финансируется из областного 
бюджета. За счет бюджетных 
средств в 2023  году начали ра-
ботать 10 медицинских клас-
сов.

Инициатива по органи-
зации таких специализиро-
ванных классов, где дети по-
лучают дополнительные зна-
ния по медицинскому профи-
лю, принадлежит лично губер-
натору. Повышение интереса 
школьников к профессии вра-
ча – действенная мера в реше-
нии кадровых вопросов в сфе-
ре здраво охранения.

Ректор Уральского государственного медицинского университета Ольга Ковтун пригласила ребят посетить 
День открытых дверей УГМУ

БО
РИ

С 
ЯР

К
О

В

Маленькому городу – 
большая забота 
Евгений Куйвашев поддержал проекты социально-
экономического развития Верхней Туры

На новом предприятии установлено самое современное, экологически 
безопасное оборудование, рассказали сотрудники Евгению Куйвашеву 
(в центре). Оно позволит не только перерабатывать большие объемы 
древесных отходов, но и вырабатывать тепловую энергию
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Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ 5 сентября работал в Верхней Туре. Глава 
региона запустил новое деревоперерабатывающее производство и 
ознакомился с работой лесосеменного селекционного центра, который 
занимается восстановлением лесов. Также губернатор осмотрел 
построенный по его поручению Центр культуры и досуга. Всем объектам 
Евгений Куйвашев дал высокую оценку. 

ОТ СТРУЖКИ ДО САЖЕНЦЕВ
Верхняя Тура – город с населением 8,5 тысячи человек в 200 километрах от 

Екатеринбурга. Несмотря на малочисленность и отдаленность от областного центра, 
ежегодно здесь реализуются крупные инфраструктурные проекты при поддержке 
областного правительства. 

В ходе визита Евгений  Куйвашев запустил в Верхней Туре новое производство 
по глубокой переработке и комплексному использованию древесного сырья. 

В городе было создано современное лесоперерабатывающее предприятие, 
которое предоставило более тысячи рабочих мест. К слову, для сотрудников сейчас 
строится несколько многоквартирных домов. 

У предприятия есть собственная тепловая электростанция, использующая 
в качестве топлива отходы производства, а именно – стружку. Кроме того, 
здесь работает лесосеменной селекционный центр, который играет важную 
роль в лесовосстановлении, и в перспективе позволит восполнить ресурсы, 
использованные предприятием для производства продукции. Оборот центра – 16 
миллионов саженцев в год.

– Это действительно очень важный и нужный проект. Я с большим 
удовольствием участвую в открытии этого уникального предприятия, 
которое отвечает всем стандартам и требованиям безопасности, требованиям 
федерального правительства по отношению к обороту лесов, где формируется 
новая культура производства. Уверен, что присвоение Верхней Туре статуса 
территории опережающего развития будет серьезным стимулом для реализации 
все более амбициозных планов, – отметил Евгений Куйвашев.

ДЛЯ КУЛЬТУРЫ – ВСЕ УСЛОВИЯ
В 2022 году в городе по поручению губернатора Евгения  Куйвашева начали 

строить современный Центр культуры и досуга.
Ранее местный дом культуры функционировал в старом деревянном здании, 

которое еще в 2016 году было признано аварийным. Местная жительница 
Виолетта Сунцова на приеме граждан в начале  2022- го рассказала Евгению 
Куйвашеву о проблеме, и он распорядился в кратчайшие сроки построить новое 
учреждение культуры. 

Стоимость проекта составила более 250 млн рублей, средства были 
выделены из областного и местного бюджетов, а также Гос корпорации ВЭБ.РФ. 
Двухэтажное здание с панорамным остеклением возвели меньше чем за год. 
Вместимость зрительного зала в новом учреждении увеличилась с 250 до 350 мест. 
Здесь по явились танцевальные, хоровые и универсальные классы, гримерные, 
костюмерные, гардероб, буфет и многое другое. Как сообщил «ОГ» глава Верхней 
Туры Иван Веснин, благодаря этому проекту количество постоянно действующих 
кружков и их посетителей вырастет в полтора раза. Официальное открытие Центра 
состоится восьмого сентября. 

ГОРОД – В НОВОМ ОБЛИКЕ
Комфорта жизни горожан добавило и комплексное преображение 

набережной Верхне-Туринского водохранилища. Общественные пространства 
здесь преобразились благодаря федеральному проекту «Формирование 
комфортной городской среды» нацпроекта «Жилье и городская среда». Первую 
очередь набережной сдали в 2019 году. В 2022-м благоустроили вторую очередь – 
от городской площади до улицы Молодцова. 

Вдоль набережной появились прогулочные зоны с причалами для лодок, 
пляжная зона с игровыми комплексами для детей, плавучие беседки, пирсы для 
рыбаков, велосипедные и пешеходные дорожки. Изюминка проекта – амфитеатр 
«Тещин мост», с которого открывается вид на гору Ермака. 

Глава Верхней Туры Иван Веснин рассказал губернатору, что в ближайшие два 
года будет благоустроен прогулочный маршрут от городской площади до парка 
Победы и мемориала Славы. Проект победил на Всероссийском конкурсе малых 
городов и исторических поселений и получил федеральный грант. Кстати, это уже 
третья победа Верхней Туры на федеральном уровне. 

Юлия БАБУШКИНА 

ГУБЕРНАТОР
пятница,  
8 сентября / 2023


